


OPINIÓN

RED COMPARTIDA

ADIÓS, ADÁN, HOLA GÜERO VELASCO

Parece mentira que el senador, amigo de mil batallas del expresidente López Obrador, Adán Augusto López no aparezca por ningún lado y nadie quiera afirmar que tuvo una reunión con él a pesar de que se sabe que varios legisladores lo han visto en reuniones privadas. Se dice que el ex secretario de Gobernación intentó llegar a un acuerdo con la Palacio Nacional y no lo recibieron, no hubo una respuesta positiva, pero lo que molesta, según dicen es que Manuel Velasco, el líder del PVEM, siempre es recibido y es hasta en unas ocasiones uno de los operadores políticos de la presidenta Claudia Sheinbaum. El como es conocido en la gremio de la política, se supone que en este momento es el correo usado para manejar el sur-sureste del país y es quien en algún momento es usado para hablar con los liderazgos de la oposición ¿Qué, cómo? Pues sí, según el rumor, sirve para hacer enlace y generar cortesías con los otros. Morena tiene que atender y entender, el PVEM está muy contento con su papel de bisagra con el mundo exterior. Adán Augusto, por su parte, dicen que se está buscando mecanismo que le sirvan para deshacerse de la sombra de Hernán Bermúdez, el que fuera su secretario de Seguridad en Tabasco. Lo que se menciona es que en la SSPC, de Omar García Harfuch, tienen claro que si no es el jefe de plaza de La Barredora por lo menos es uno de sus operadores en el segundo nivel y hasta ahora le están buscando temas relacionados con cobro de piso, tortura y desapariciones.

La decisión que se supone se tomó en la Presidencia de la República es perseguir a Hernán Bermúdez con todo para deslindar sus responsabilidades como jefe policiaco y líder de La Barredora, que tiene un choque con el Cártel de Tabasco Nueva Generación. No hay ninguna explicación dada por Adán Augusto sobre el caso de Bermúdez, aunque todos los medios mencionan como la 4T se fue sobre Genaro García Luna y Felipe Calderón, no hay pruebas en México, pero quedaron las dudas. Aunque lo niegue la 4T. Se supone que hay una investigación porque el caso de Bermúdez venía desde 2019, pero se ignoró y ¿protegió? Bueno, el río está tan revuelto que hasta la lideresa de Morena, Luisa Alcalde dijo que por convicción se debía investigar hasta dónde tope el caso Bermúdez. Pero en Palacio Nacional no están para atender demandas. La disciplina exige no manchar al movimiento. El miércoles la presidenta fue clara: No son refugio para quienes deben explicaciones.

Alguien nos confió en los pasillos de la Cámara de Diputados que lo dicho por el líder de la bancada de Morena, **Ricardo Monreal** sobre que ya no buscará más cargos de elección popular, no fue más que una broma. De hecho, en palabras textuales, "se tiró al piso para ver quién lo levantaba" y es que nos dicen, que **Monreal** quiere ver la forma en que se reelija y además, siga como líder de la bancada. A través de frases de esta manera va a buscar, posicionarse en la conversación y claro, ver a quienes tiene cerca para llegado el momento, levantar la mano y seguir como hasta ahora está. Algo que nos llama la atención, es que lo haga así, vamos, ha dado resultados sacando las reformas enviadas y tiene a la bancada tranquila, aunque muchos ya digan que siempre es lo mismo, él primero, él segundo y en tercero, también él; eclipsando a los demás diputados.

Nos cuentan que entre la clase política en el poder, ya hay un chiste que llegó a oídos de Palacio Nacional, y no gustó para nada. Y es que se comenta que si alguien siente que la oposición o los adversarios le están golpeando ya mucho, lo mejor es llevar el tema a la conferencia matutina, para que la presidenta les defienda. Y es que tras los señalamientos que han recibido Cuitláhuac García y Adán Augusto, por parte de la oposición y hasta algunos integrantes de Morena, sobre anomalías durante su gobierno al frente de Veracruz y Tabasco respectivamente, la Mandataria ha dicho que ambos son personas de bien. Con esto, ellos ahora responden que no tienen nada que decir a ataques de otros. El espaldarazo sí pesa, pero como nos cuentan, en Palacio Nacional no se rieron, bola de amargados.

PD: Ayer se reunieron los directivos de Leche para el Bienestar y diputados federales de Baja California, Ciudad de México, Estado de México, Nuevo León, Veracruz y Zacatecas para que les presentaran el Programa de Abasto de Leche para el Bienestar, que cuenta con 6.3 millones de derechohabientes. Presentaron los avances de los tres proyectos prioritarios: una planta industrializadora en Campeche, la planta de secado de leche en Michoacán y la apertura de 30 nuevos centros de acopio en el país.

PD 2: ¿Sabe usted quién es la nueva gobernadora consentida? Le va una pista, a la de Veracruz, Rocío Nahle, le van a poner un tren desde la CDMX, así que saque cuentas.